



## MGV Niededacht feiert „Kölsche Fiesta“

Der Männergesangsverein (MGV) Niededacht Herbringhausen 1896 lud zum närrischen Treiben in die Gaststätte „Zur Alten Bruderschaft“ ein.



Das Programm der Spielschar des MGV Herbringhausen schlug voll ein.

Foto: privat

VON STEPHANIE  
LICCIARDI

Bunt kostümiert und in bester Feierlaune singen und tanzen die rund 200 Besucherinnen und Besucher im Saal. Die Stimmung ist auf dem absoluten Höhepunkt. Zum zweiten Mal lud der Männergesangsverein (MGV) Niededacht Herbringhausen 1896 zur traditionellen Karnevalssitzung in die Gaststätte „Zur Alten Bruderschaft“ in Wuppertal-Beyenburg ein. Anja Venta vom MGV ist zufrieden über die durchweg positive Resonanz. „Inzwischen hat sich unsere Party weit über die Stadtgrenzen hinaus herumgesprochen“, so Anja Venta. „Heute Abend begrüßen wir knapp 200 Gäste.“ Was 1953 mit einem Kappabend im Vereinslokal

„Olper Höhe“ in Lüttringhausen begann, hat sich seit 2002 zu einem Geheimtipp unter den bergischen Karnevalisten entwickelt.

### Buntes Programm lädt zum Fastelovend ein

Das bunte Programm, das jedes Jahr von den Herbringhausern ganz im Sinne kölscher Tradition gestaltet wird, lädt mit Gesang, Aufführungen, Reden und Sketchen zum Mitmachen und Feiern ein. Bei Sketchen wie dem „Ehegespräch“ zwischen Chorleiterin Petra Rützenhoff-Berg und Frank Meier blieb kein Auge trocken. Für richtig Stimmung sorgten der 1. Vorsitzende Christoph Venta und Sohn Patrick Venta als „Kölsche Jungs“ und heizten dem Publikum mit Hits wie

„Kein Dom, kein Rhing, kein Sunnesching“ und „Leev Marie“ mächtig ein. Partystimmung pur in der „Alten Bruderschaft“. Auch bei den Kostümen hatten sich die Gäste viele Besonderheiten einfallen lassen. Ob Krümelmonster, Schwarze Krake oder Partner- und Gruppenverkleidungen, der Fastelovend ist Programm. Familie Starke aus Schwelm kam als Köche und Serviermädchen. „Jedes Jahr denkt meine über 80-jährige Mutter sich ein Motto aus“, berichtet Karl M. Starke. „Seit 12 Jahren feiern und tanzen wir miteinander. Die Gemeinschaft steht bei uns im Vordergrund“. Zum Abschluss luden die MGVLer „Festpiraten“ Peter Dreibrodt und Uwe Dippel zum traditionellen Mitsingen ein.